

 Douglas Elliman
FRANCE

4 Pièces

132 m²

Réf. 87406650

993 000 €

Le Bouscat

Maison à vendre (33110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le centre du Bouscat, à quelques mètres seulement des commerces, du marché et de toutes les commodités, cette élégante maison en pierre entièrement climatisée et rénovée en 2025 offre une adresse particulièrement recherchée et une configuration qui mérite le détour. Le jardin d'accueil franchit, la maison révèle un très bel équilibre entre le cachet de la pierre et une rénovation résolument contemporaine. Les volumes sont généreux et les matériaux sélectionnés avec exigence. La rénovation a fait le choix de renouer avec les codes de l'architecture classique, à travers la création de ...

In the center of Bouscat, just a few meters from shops, the market, and all amenities, this elegant stone house fully air-conditioned and renovated in 2025 offers a particularly sought-after address and a layout that is worth seeing. The welcome garden passes, and the house reveals a very beautiful balance between the character of the stone and a decidedly contemporary renovation. The volumes are generous and the materials carefully selected. The renovation chose to reconnect with the codes of classical architecture, through the creation of moldings, woodwork, and a parquet floor in the ...

DOUGLAS ELLIMAN BORDEAUX

32 place Martyrs de la Résistance - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

